

Neekly Keport 2015-2016



長:太田吉宣 事:鈴木雅貴 承認日:1984年1月30日 例会日:毎週水曜日

事務局: アートスペース ヒラノ2A 〒481-0038 北名古屋市徳重土部56 TEL:0568(25)4701 FAX:0568(25)4702

会報委員長:松浦正義 例会場:名鉄グランドホテル・CBC自動車学校

URL http://owarichuo-rc.jpn.org/

E-mail kita2a-owarichuo-rc@rhythm.ocn.ne.jp

ロータリー財団月間

2015年11月11日 第1515回 例 会 名鉄グランドホテル

会場委員長 魚住尚三 司 숲

点 鐘 会長太田吉宣

唱 和 ソングリーダー 竹本義明

「奉仕の理想」

来訪者紹介 副会長大野眞一

佐々木久直様(2015-2016年度ロータリー財団 委員会ポリオプラス委員長・一宮RC)

会長挨拶 会長太田吉宣



『東京モーターショーに行って』

皆様、こんにちは。地区財団 委員会、ポリオプラス委員会の 佐々木久直委員長様ようこそい らっしゃいました。本日は、卓

話宜しくお願い致します。

先回の例会以降、合瀬川の清掃、地区大会が あって、先週は、北名古屋市の商工祭に企業P Rのブースに我がクラブが出展させていただき ました。多くの会員の方に参加いただきまし た。準備頂きました松浦広報委員長はじめお手 伝いいただいた会員の皆様、ありがとうござい ました。ロータリークラブの活動(ポリオプラ ス、青少年交換、ライラ) や当クラブが長年続 けています知的障害者たちとのふれあい交流事 業をご来場者の方々にパネル、写真、DVD放

本日のお知らせ (11月25日) 助成金贈呈式 卓話(担当/クラブ奉仕委員会)

会場/CBC自動車学校

(1516回)

次回のお知らせ (12月2日) 第6回定例理事会(11:30~) 今月のお祝い 年次総会

会場/CBC自動車学校 担当/会長·幹事、会場委員会 (1517回)

映等視覚に訴えることができたと思います。ま た、商工会や商工会青年部のメンバーにも接触 でき、近い将来の会員増強の一助となったので はと思います。

また、お隣のブースに北名古屋市国際交流会 の役員の方がいらっしゃり、何かロータリーク ラブさんとコラボできたらいいねと言っていま した。そこで、先日、講演会に来て下さいと案 内チラシをいただきました。お時間のある方は ご参加ください。

先日、東京モーターショーが開催されてお ります、東京ビックサイトに行ってきました。 今年は、44回目で、第1回の開催が、1954年 だそうで、実に60年以上の歴史があるショー です。60周年を記念して『各年代を代表する 車のパレード』が開催されたりして、モーター ショーが始まる前から盛り上がっての今回の ショーです。今回のテーマは、『きっと、あな

たのココロが走り出す』と、世界1の"テクノ ロジー・ショーケース"目指したと主催者も発 言しています。一巡してみますと、メディアで もよく取り上げられている技術で、『自動運転 制御の技術』のアプローチを多くのメーカーが 披露していた印象がございました。この技術 は、自動車メーカーに限らず、グーグルなどの IT企業も研究や実験がなされ、もう手の届く ところまで来ている技術です。安倍首相も、東 京オリンピックではこの技術の実用化を念頭に しているとの発言もあり、各メーカーがしのぎ を削っているところではないかと思います。し かしながら、こういう技術の進歩でクルマのと りまく環境や社会がずいぶんと変化し、便利 になっていく反面、本来、自動車が持つ楽し さ(運転する。曲がったり止まったり、加速し たり) も失われていくのかなと思うと残念です し、若者のクルマ離れに拍車がかかるのではと 思いました。

そんな中、ひたすらデザインや技術に磨きを かけ人と車の関係を『人馬一体』と呼び『走る 歓び』を追及しているメーカーがあったことも お伝えしたい。

出席報告 委員長 今村康宏

第1514回

会員数:31名 出席数:21名 出席率:81.0% 前々回第1512回 修正出席率:100% ※商工祭のため、ニコボックスはありません。

第1515回

会員数:31名 出席数:21名 出席率:88.0% 前々回第1513回 修正出席率:84.0%

幹事報告幹事鈴木雅貴

1. 地区大会について

先日の地区大会大変お疲れ様でした。加藤ガバナーとホストクラブ岡崎東の市川実行委員長より、お礼状が届きました。2日間で2881人の登録を頂いたそうです。

2. 一宮3クラブについて

一宮、一宮北、一宮中央ロータリークラブの事務局と例会場が11月26日より移転となります。もちろん当日は事務局など機能しておりませんと連絡がありました。メーキャップ等気を付けて頂ければと思います。新しい事務局は一宮商工会議所ビル5F、例会場は同じく一宮商工会議所ビル3F大ホールとなります。

3. 当クラブ事務局移転について

11月18日(水)AM8:00より事務局移転となります。同様に当日事務局は機能しておりません。また、お手すきの方は是非お手伝い頂けますと幸いです。

移転先は当クラブ沖野パスト会長の会社の 旧徳重支店です。名鉄徳重駅より東へ200m 程歩いた右側です。

4. 次回の例会について。

次回の例会場はCBC自動車学校となって おります。助成金の贈呈がございますので 宜しくお願い致します。

ニコボックス 委員長 黒野明彦

佐々木久直様 本日は月間卓話にお招きいただき、ありがとうございます。若輩者ですが、 官しくお願いします。

山下君 業務多忙。明日からハノイへ行きま す。但し顧問先の研修です。

竹本君 欠席のお詫び

大野(眞)君 業務多忙。

黒野君 業務多忙。

太田(吉)君 地区ポリオプラス委員長佐々木 久直様をお迎えして。本日は卓話よろしくお 願いします。

鈴木君 ポリオプラス委員長佐々木久直様をお 迎えして。

赤堀君 先日のクラブのゴルフコンペで、会長 賞を頂きありがとうございました。又今日は結 婚記念日の祝福を頂きありがとうございます。

檜吉君 明日で確か48回目だと思います。結 婚祝いありがとう。

住川君 中日新聞の懸賞に応募しましたらはか らずも当選しました。ラッキー

中村君 先日、次男の結婚式が無事終わりました。大変にぎやかな結婚式で、時代が変わったことに気付かされました。

松尾君 佐々木様よろしくお願いします。

堀尾君 ロータリー財団委員会 ポリオプラス 委員長 佐々木君、本日は卓話よろしくお願 いします。

富田君 誕生日のお祝いをいただきありがとう ございます。

松浦君 商工祭、皆様御協力ありがとうござい ます。

今村君 今月は結婚記念日だった気がします。 遠い昔の記憶となりました。

安田君 例会欠席のおわび。

《第1515例会 寄付会員数 本日の合計額

《 第1515例会 ニコボックス 》

17名 68,000円 613,000円

す 刊 云 貝 剱 本 日 の 合 計 額 本日までの累計額

委員会報告

- ○親睦委員会 冨田昭雄委員長 クリスマス会の案内
- ○卓話(ロータリー財団の今と戦略計画)地区ポリオプラス委員会委員長 佐々木久直様(一宮RC)



佐々木委員長の卓話の詳細は HPに掲載しています。

商工祭出展 会長太田吉宣

『北名古屋市商工祭企業PR出店事業に参加して』 11月3日(火)、北名古屋市商工会による『第7回商工祭~ビジネスフェア2015~』が開催されました。我がクラブも昨年と同様に、企業PRブースに出店させて頂きました。午前9:30からのオープニングセレモニーでは、もうすでにたくさんのご来場者が並んでいる状態でした。好天に恵まれたおかげで、12,000人の来場者があったそうです。

前日の搬入準備では、松浦広報委員長を中心 に数名集まっていただいたおかげで、スムーズ に、しかも大変美しく展示が出来ました。あり ごとうございました。

当日の我がブースでは、たくさんのご来場者の方に、ポリオや、青少年交換、ライラなどのロータリーの活動や、当クラブの長年の継続事業であります、知的障害者とのふれあい事業などを写真や、パネルや、DVDによる動画の放映等で、しっかりと、視覚に訴えPRできたと思います。そして、商工会のメンバーや、商工会青年部、他ブースの出展者の方々とも融和することができ、近い将来の会員増強の一助になったのではないかと思います。

こうした地域振興や発展を図り、地域住民との交流の場に参加させていただく事は、我がクラブにとって大変有意義なことだと思います。 是非、継続されることをお勧めいたします。

今月のお祝い おめでとうございます





在籍表彰 瀧本 守君(22年)

佐々木久直様 卓話「ロータリー財団の今と戦略計画」(詳細はHPに掲載)







